

11.03.2021

## Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

 Die positive Entwicklung der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, am gestrigen Tag war leider nicht von langer Dauer. Erneut haben sich 28 Personen im Landkreis Cuxhaven mit dem Virus infiziert, sodass der Inzidenzwert wieder auf eine Quote von über 60 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner ansteigt. Von dem Anstieg ist bedauerlicherweise auch die Stadt Geestland mit 14 Neuinfektionen im Stadtgebiet stark betroffen. Aktuell sind somit 64 Personen in Geestland am Coronavirus erkrankt.

## Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	579 (+14*)
Anzahl der wieder Genesenen:	475 (+2*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	64 (+14/-2*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>61,60</b> (+8,60*)

<sup>\*</sup> Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Seit dem 8. März hat jede Bürgerin und jeder Bürger Anspruch auf einen kostenlosen Corona-Schnelltest pro Woche. Unter <u>www.arztauskunft-niedersachsen.de</u> finden Sie alle Arztpraxen, wo Ihnen aktuell ein Corona-Schnelltest angeboten wird. Unter dem Punkt "Wo" geben Sie Ihre Postleitzahl ein, unter dem Reiter "Besonderheiten" den Punkt "Corona-Schnelltest". Folgende Arztpraxen aus Geestland sind bereits gelistet:
  - Wolfgang Sander (Neuenwalde)
  - Dr. Nina Brümmer (Langen)
  - Raimund Simon (Langen)

Wie die Kassenärztliche Vereinigung mitteilt, wird die Liste fortlaufend ergänzt. Bürgerinnen und Bürger werden dennoch gebeten, vor einem Besuch in der Arztpraxis anzurufen.

Bleiben Sie gesund!